

## Aipda Ferry Arizona SH, Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Hadiri Launching Program Penanaman Bibit Pohon Alpukat dan Durian untuk Ketahanan Pangan di Desa Sukamulya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 20, 2023 - 10:49



*Aipda Ferry Arizona SH, Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Hadiri Launching Program Penanaman Bibit Pohon Alpukat dan Durian untuk Ketahanan Pangan di Desa Sukamulya*

Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Launching penanaman bibit pohon alpukat dan durian dalam rangka program ketahanan pangan di Kampung Lebaksitu, RT. 16/06, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kamis (20/07/2023).

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Ferry Arizona SH secara simbolis menanam beberapa bibit pohon alpukat dan durian di lahan yang telah disiapkan oleh masyarakat Kampung Lebaksitu. Penanaman bibit pohon dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan ketahanan pangan di Desa Sukamulya, mengingat pentingnya memiliki sumber pangan yang beragam dan berkelanjutan.

"Aktivitas penanaman bibit pohon alpukat dan durian ini merupakan langkah nyata untuk menjaga ketahanan pangan di Desa Sukamulya. Dengan memiliki tanaman produktif seperti alpukat dan durian, masyarakat dapat memenuhi kebutuhan pangan sehari-hari secara mandiri," ujar Aipda Ferry Arizona SH.

Selain itu, Bhabinkamtibmas Aipda Ferry Arizona SH juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk menjaga dan merawat pohon-pohon yang ditanam. Beliau mengingatkan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga kelestarian lingkungan dan menerapkan pola hidup yang ramah lingkungan.

Kepala Desa Sukamulya, Bapak Mahdan Zainal Abidin, S.IP., menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam mendorong program ketahanan pangan di desa tersebut. "Terima kasih kepada Aipda Ferry Arizona SH atas kehadirannya dan kontribusinya dalam memperkuat ketahanan pangan di Desa Sukamulya. Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi langkah awal dalam menciptakan masyarakat yang mandiri secara pangan," ucap Kepala Desa.

Dengan adanya kegiatan Launching penanaman bibit pohon alpukat dan durian ini, diharapkan masyarakat Desa Sukamulya semakin sadar akan pentingnya ketahanan pangan dan menjaga lingkungan. Penanaman pohon-pohon produktif tersebut juga diharapkan dapat memberikan manfaat ekonomi bagi masyarakat di masa depan.

Polres Sukabumi Polda Jabar